



## La caravane médicale

Pourquoi nous soutenir ?En aidant La Caravane Médicale par un don unique ou mensuel, vous contribuez à la poursuite de notre activité et à la réalisation de notre projet.C'est un geste fort, merci!

La collecteLa Caravane Médicale est un projet humanitaire. Conduite par un médecin généraliste français, la caravane se déplace de pays en pays, d'année en année, au plus proche des populations dans le besoin. C'est ce que l'on appelle la médecine nomade : elle remplace le système de santé lorsque celui ci vient à s'effondrer. 1 milliard, c'est le nombre de personne qui n'ont pas accès à un système de santé dans le monde. Et chaque année, c'est plusieurs millions de personnes qui décèdent de maladies pourtant curables. Nous pouvons leur offrir nos soins, nous pouvons traverser les déserts, nous pouvons gravir les montagnes qui nous séparent de leurs villages. Mais, sans médicament, notre action s'affaiblit. C'est pourquoi nous avons besoin de vous, de votre générosité! Ensemble, soignons les. À quoi va servir le financement ?La campagne de don permettra d'acheter le véhicule puis de l'aménager pour être prêt à partir le 1er janvier 2025. Qui sommes-nous ?Interne en médecine générale, je pars me former en Guyane durant trois années afin de m'entrainer à soigner des patients dans des conditions difficiles. Passionné depuis toujours par la médecine humanitaire, je souhaite

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Bb9SGuMi



Scannez-moi!



